

Mujeres dedican tres horas diarias a pensar en sexo

Ellas vencen a los **hombres**

◆ **JOSE LUIS JIMENEZ R**
josejimenez@lateja.co.cr

Se ha creído siempre que los hombres piensan más en el sexo que las mujeres.

Sin embargo, estudios recientes dicen que ellas dejan atrás a cualquier varón.

Si, según una encuesta hecha por el sitio en Internet **Lastminute** las mujeres le dedican cerca de tres horas a los pensamientos sexuales y así superan a los varones, quienes en promedio solamente dedican dos horas y media.

Los especialistas son claros al señalar que hombres y mujeres piensan en el sexo de manera diferente. Ellos se concentran en cosas físicas y sus imágenes mentales giran en torno al acto sexual.

Las mujeres, por su parte, son dadas a las fantasías románticas y le dan más importancia a las relaciones que a los asuntos puramen-



ARCHIVO GEN
Hombres y mujeres piensan en sexo de diferente manera.

te carnales.

Cada uno en lo suyo. El estudio va mas allá y revela que al momento de la relación sexual los hombres suelen estar muy preocupados por su desempeño. Les preocupa cómo lo hacen y si a su compañera le estará gustando.

El sexólogo tico Mauro Fernández dice que una de las preguntas

que acongoja a los hombres a la hora de la hora es: ¿Si lo hago bien ella querrá estar conmigo de nuevo?

Por otro lado, las mujeres frecuentemente se cuestionan otras cosas muy diferentes.

Se preguntan si él realmente la quiere, si ella accedió demasiado pronto, si se mostró demasiado fácil, si para el hombre será simplemente una aventura.